

## Antrag Nr. 10-F-06-0029 Linke Liste

---

### Betreff:

Sachstandsbericht Bolzplatz im Langendellschlag  
Antrag der Fraktion Linke Liste Wiesbaden vom 01.06.2010

### Antragstext:

In der Sitzung des Ortsbeirates Wiesbaden-Dotzheim am 19. Mai 2010 waren die Planungen der Freien Christlichen Schule und die zukünftige Nutzung des Bolzplatzes im Langendellschlag erneut Gegenstand von Beratung und Beschlussfassung. Auch für den Ausschuss für Freizeit und Sport besteht aktueller Informationsbedarf.

Der Ausschuss möge deshalb beschließen:

Der Magistrat wird gebeten über den aktuellen Sachstand hinsichtlich der Planungen zur Umgestaltung und Nutzungsänderung des Bolzplatzes im Langendellschlag zu berichten. Der Bericht soll die Planungen der Freien Christlichen Schule (Erweiterung auf möglicherweise 450 Plätze) und möglicher weiterer potenzieller Nutzer/Investoren für den Bolzplatz und die unmittelbare Umgebung und das damit in Zusammenhang stehende Handeln der Verwaltung umfassen.

Insbesondere soll dargestellt werden, wie sich solche Planungen auf den Stadtteil Dotzheim auswirken könnten.

Wiesbaden, 01.06.2010

gez. Mechthilde Coigné  
Stellv. Fraktionsvorsitzende

f.d.R. Evelyn Zell  
Fraktionsassistentin